



Pierres précieuses: le diamant d'Afrique du Sud

Les pierres d'exception sont devenues un argument majeur pour la haute joaillerie. C'est le cas de ce diamant taille coussin de 13,08 carats présenté par Dior Joaillerie.

Par **Gabrielle de Montmorin**



Pour sa dernière collection de haute joaillerie, la directrice artistique de Dior Joaillerie (groupe LVMH, propriétaire des Echos), Victoire de Castellane, confirme son goût des bijoux narratifs. « *Victoire avait émis le souhait d'utiliser un diamant ovale. Le service Pierres s'est donc mis en chasse et a réussi à trouver cette pierre magnifique dont le brut a été extrait en Afrique du Sud. Elle a des proportions parfaites qui lui confèrent une élégance incroyable. D'ailleurs, nous l'avons sertie telle quelle* », précise-t-on chez Dior Joaillerie. La taille ovale moderne a été inventée en 1957 par Lazare Kaplan, qui a été formé par son oncle Abraham Tolkowsky, fondateur d'une lignée d'illustres diamantaires. Il s'agit d'une variation elliptique de la taille ronde brillant - définie par Marcel Tolkowsky en 1919 -, comportant 56 à 58 facettes. Elle vient ici souligner la matière exceptionnelle de la gemme. « *Elle possède une transparence et une brillance que l'on trouve uniquement dans un diamant type IIa.* »

